

*Alles hat seine Zeit.  
Es gibt eine Zeit der Freude, eine Zeit der Stille,  
eine Zeit des Schmerzes, der Trauer  
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.*

Traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, unserem «Chrattig Grosi», meiner Schwester, unserer Cousine, Verwandten und Freundin

# Bertha Luginbühl-von Gunten

21. April 1927 bis 29. Januar 2017

Die Beschwerden des Alters waren am Schluss stärker als der immer dagewesene Lebenswille. Sie durfte friedlich im Kreise ihrer Liebsten einschlafen.

3703 Aeschi, Pension Adelmatt

Traueradresse:  
Roland Luginbühl  
Schulhausgasse 18  
3704 Krattigen

Die Trauerfamilien:  
Martin und Marlies Luginbühl-Gehrig  
mit Corina und Silvan  
Roland und Susanne Luginbühl-Gerber  
mit Melanie  
Leny Feuz-von Gunten  
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, beginnt am Mittwoch, 8. Februar 2017, um 14 Uhr auf dem Friedhof Aeschi.